

”
**Hospizarbeit
ist der Versuch, den
Kreislauf des Lebens
zu Ende zu denken, zu
fühlen und ein kleines
Stück im Gehen zu
begleiten.**

Gabriele Kettenhofen,
Trauerbegleiterin Hospiz Elias

“



HOSPIZ ELIAS

Hospiz Elias
Steiermarkstraße 12
67065 Ludwigshafen am Rhein

Stationäres Hospiz und Bildungswerk
Tel.: 0621-635547-0
Fax: 0621-635547-29

Ambulanter Hospiz- und
Palliativberatungsdienst
SAPV Stützpunkt
Tel.: 0621-635547-20
Fax: 0621-635547-29

finanzen@hospiz-elias.de
www.hospiz-elias.de



KONDOLENZSPENDE

Eine Zuwendung, die über Abschied und Trauer hinausgeht

KONDOLENZSPENDEN STATT BLUMEN UND KRÄNZE

In der Zeit der Trauer wünschen sich Menschen häufig, etwas tun zu können, das im Sinne des Verstorbenen gewesen wäre und über dessen Tod hinaus wirkt.

Viele bitten deshalb anstelle von Kränzen um Kondolenzspenden im Gedenken an die verstorbene Person. Eine schöne Geste, mit der häufig auch ein letzter Wunsch des Verstorbenen erfüllt wird.

Mit Kondolenzspenden zugunsten des Hospiz Elias unterstützen Sie die Begleitung von schwer kranken und sterbenden Menschen. Ist es der Wille der/des Verstorbenen oder von Ihnen als Angehörige, das Hospiz Elias mit Spenden zu unterstützen, dann empfehlen wir Ihnen, dies in der Todesanzeige mitzuteilen. Es ist auch vorteilhaft, das Bestattungsinstitut darüber in Kenntnis zu setzen.

Beispielformulierung

Im Sinne der/des Verstorbenen bitten wir anstelle von Kränzen und Blumen um Spenden für das Hospiz Elias in Ludwigshafen am Rhein.

Spendenkonto

Sparkasse Vorderpfalz

IBAN DE89 5455 0010 0000 0177 07

BIC LUHSDE6AXXX

Verwendungszweck: In Gedenken an (Vorname Nachname der/des Verstorbenen)

BITTE INFORMIEREN SIE UNS!

Sie möchten Ihre Trauergäste um Kondolenzspenden zugunsten des Hospiz Elias bitten?

Dann geben Sie uns bitte den Namen der/des Verstorbenen und das Datum der Trauerfeier bekannt, um uns die eindeutige Zuordnung der eingehenden Spenden zu ermöglichen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

Dankeschön

Liegen uns die Anschriften der einzelnen Spender vor, erhalten diese einen persönlichen Dank und eine Zuwendungsbestätigung. Aus Datenschutzgründen darf die Höhe der Einzelspenden und die Namen nicht genannt werden.